

remplacement seront acceptés à long terme et qu'ils ne seront pas bannis dans le futur à cause de nouveaux standards de protection de l'environnement. *

Le Canada devrait renoncer complètement à la production et à l'usage de substituts à base de chlore car, en plus de leur rôle dans l'appauvrissement de la couche d'ozone et le réchauffement de la température, ils sont associés à une kyrielle de problèmes de pollution.

La solution au problème posé par les CFC passe par la recherche de meilleurs substituts qui ne soient pas synthétiques.

* *Toronto Star*, 6 mars 1989.